



Eingang: 26. Februar 2009
Nr. 048/2009

Daniel Betschart
SVP-Einwohnerrat
Waldheimstrasse 8
6010 Kriens

Kriens, 25.02.2009

Herr
Einwohnerratspräsident
Bruno Bienz
Postfach
6011 Kriens

Dringliches Postulat

Kriens muss wieder sicher werden!

Am Silvester Abend 2008 ist bei einer Massenschlägerei in der Gallusstrasse vor der Bäckerei Schüssler ein junger Mann ums Leben gekommen. Diese Tat hat grosse Wellen in sämtlichen Schweizer Medien geworfen. Noch grössere Wellen und der Schrei nach Rache wurde in den folgenden Tagen laut.

Am Güdisdienstag wurde Kriens wiederum Ort des Verbrechens bei einer Schiesserei, 2 Häuser weiter im Restaurant Dany's. Dort hat ein Mensch durch einen Schusswechsel sein Leben verloren und sein Bruder wurde schwer verletzt. Leicht hätten weitere Personen im Umkreis verletzt oder gar getötet werden können.

Die auffallend hohe Gewaltbereitschaft und die tödlichen Zwischenfälle in Kriens in den vergangenen 2 Monaten erwecken den Eindruck, dass das Dorfleben in Kriens nicht mehr sicher ist. Auch macht Kriens leider einen negativen Imagewandel durch. Damit die Krienser Bevölkerung weiterhin sorgenfrei über den Dorfplatz gehen kann und sich Jung und Alt in Kriens frei und unbesorgt bewegen kann, fordern wir den Gemeinderat auf, sofort geeignete Massnahmen mit Kanton, Kantonspolizei und privaten Sicherheitsunternehmen zu prüfen. Unter anderen fordern wir:

1. Vermehrte Kontrollen und Repression der Kantonspolizei auf dem Dorfplatz Kriens – Speziell im Bereich Gallusstrasse während den Abend und Nachtzeiten; aber auch an anderen kritischen Orten; beispielsweise beim Froschkönig.
2. Kostenprüfung und Offerteinholung bei privaten Sicherheitsunternehmen bei negativer bzw. nicht zufriedenstellender Antwort von Kanton und Kantonspolizei in dieser Frage zur Sicherstellung der allgemeinen Ordnung in Kriens.
3. Prüfung von weiteren Massnahmen zur Sicherstellung der allgemeinen Ordnung in Kriens. Kriens muss wieder sicherer werden!

Die Forderung muss dringend umgesetzt werden, will man nicht weitere solche Vorfälle in Kauf nehmen.

Mit freundlichen Grüssen
Namens der SVP Fraktion

Daniel Betschart
Einwohnerrat